

Landkreis Börde

Auszeichnung vom BREKO erhalten

[18.03.2025] Das Glasfasernetz im Landkreis Börde wurde vom BREKO als herausragendes Projekt ausgezeichnet. Acht Gemeinden erhielten das BREKO-Siegel als „Echte Glasfaser-Kommunen“ für ihren erfolgreichen flächendeckenden Ausbau bis ins Haus.

Der [BREKO Bundesverband Breitbandkommunikation](#) hat jetzt das Giganetz des [Landkreises Börde](#) (Sachsen-Anhalt) mit dem BREKO-Siegel gewürdigt. Wie das Telekommunikationsunternehmen [DNS:NET](#) mitteilt, wurden acht Gemeinden – darunter Oebisfelde-Weferlingen, Oschersleben und Barleben – als „Echte Glasfaser-Kommunen“ ausgezeichnet. Die Übergabe der Ehrung fand im Landratsamt in Oschersleben statt, wo Vertreter der Kommunen, der Zweckgemeinschaft Breitband Börde (ZG Breitband Börde) und des Netzbetreibers DNS:NET die Anerkennung entgegennahmen.

Die Gemeinden hatten den Ausbau des Glasfasernetzes bereits 2018/2019 begonnen ([wir berichteten](#)). 2024 wurde das Projekt abgeschlossen, sodass die gesamte Region mit zukunftsfähiger Breitbandtechnologie versorgt ist. Insgesamt wurden fast 1.500 Kilometer Tiefbautrassen geschaffen, über 3.000 Kilometer Rohrverbände verlegt und rund 4.700 Kilometer Glasfaserkabel installiert. Durch dieses Netz können Schulen, öffentliche Einrichtungen, Unternehmen sowie Privathaushalte mit hohen Bandbreiten versorgt werden.

Rund 46.000 Kunden im Landkreis haben nun Zugang zu Gigabit-Internet, während etwa 5.600 Unternehmen auf stabile Hochgeschwindigkeitsverbindungen zurückgreifen können. DNS:NET bietet Privatkunden Tarife mit Datenraten von bis zu 2,5 Gigabit pro Sekunde an. „Wir freuen uns, dass der Landkreis Börde mit einem der größten zusammenhängenden Flächennetze auf Glasfaserbasis nun zukunftssicher aufgestellt ist“, erklärte Kim Juchem, Chief Commercial Officer von DNS:NET.

Auch der BREKO-Verband lobte die kooperative Umsetzung des Projekts: „Im Landkreis Börde hat sich gezeigt, wie schnell der Glasfaserausbau vorankommt, wenn die verschiedenen Kommunen gemeinsam an einem Strang ziehen.“ Mit der erfolgreichen Fertigstellung des Projekts zählt der Landkreis Börde laut DNS:NET nun zu den Vorreitern der digitalen Infrastruktur in Sachsen-Anhalt.

(th)

Stichwörter: Breitband, DNS:NET, Bundesverband Breitbandkommunikation (BREKO), Landkreis Börde